
Réunion du croqu’local du 17/09/2021 

Présents : Isabelle, Iza, Charlotte, Claudette, Emeline, Blandine, Sophie, Stéphane, Marianne, Soline 
 
 
 

Cagette.net 
 

Nous avons appris que cagette.net change de fonctionnement pour que les producteurs se chargent 
directement des ventes, via un compte pro payant. Cela pose problème sur le principe de croqu’local en 
apportant une contrainte pour les producteurs et une perte de liens avec les référents.  

Il est possible que la cagette propose un fonctionnement pour les groupements d’achat courant 
2022.  

Mais, il y a un réel besoin d’améliorer le système de commandes, de rassembler toutes les 
informations concernant croqu’local et de les clarifier.  

 

 Voir exactement ce qu’implique le changement de fonctionnement de la cagette sur le 
fonctionnement de croqu’local (Charlotte) 
 Emeline contacte David Delon pour nous aider à créer une interface 
 La formation cagette pour les référents est annulée. Mais la date du jeudi 30 septembre 
est maintenue pour réfléchir à nos besoins et souhaits pour l’interface. Toutes les personnes 
intéressées par ce sujet peuvent venir le jeudi 30 septembre de 18h à 20h chez Soline (3 rue 
du four à Saint Martin). La réunion sera animée par Charlotte et Emeline.  

 

 
 

Lien avec la boutique producteurs 
 

Plusieurs questions se posent quant à la création de la boutique producteurs à Saint Martin de 
Londres.  

- Est-ce que les producteurs qui participent à cette boutique resteront à croqu’local ?  

- Quels produits peut-on perdre ? (à priori plutôt les produits d’appels) 

- Est-il possible (et bien) de faire les livraisons auprès de la boutique ? Avec quelle logistique ?  

 

Aujourd’hui, il est surtout nécessaire de collecter un certain nombre d’informations, puis des 
décisions ultérieurement en fonction de celles-ci.  

 

 Emeline voit avec la mairie de Saint Martin, la possibilité et les conditions d’une 
livraison de croqu’local sur la voie publique  

Nous avions déjà contacté la mairie, mais pas depuis le changement de municipalité.  

 Chaque référent demande à son (ou ses) producteurs leur participation et surtout 
maintenaient des livraisons à croqu’local 

Bien préciser que ce n’est qu’un sondage. Aucune décision n’a été prise. Nous collectons justement des 
informations pour savoir quoi faire.  

Merci d’indiquer les réponses dans le tableau producteur : https://framacalc.org/producteurs-et-
referents 

 Marianne et Soline contactent et rencontrent les producteurs de la boutique pour avoir 
avec eux ce qui serait possible de faire.  

 

 

 



Diminution des commandes / offre producteurs 
 

Un constat est fait d’une diminution de moitié des commandes.  

Plusieurs hypothèses sont apportées : diminution de personnes habitant Saint Martin et plus loin, 
diminution du niveau économique et modification des horaires lors de l’hiver 2020 (couvre-feu).  

Mais les forces de croqu’local est de proposer des produits variés, d’être facilement accessible et 
que les livraisons sont un moment convivial.  

 

Donc, il est important d’élargir l’offre proposée. Nous sommes en attente de retour de plusieurs 
producteurs :  

- Maraicher : Domaine Cassagnole (contacté en juin 2021 par Iza) 

- Bière (en remplacement des bulles de la fontaine) Brasserie de la Seranne (contacté en septembre 
2021 par Sophie) 

- Fromage de Brebis : Dimitri Brebis Bio (contacté par Isabelle en juin 2021) 

Il nous manque toujours (et surtout) : fruits et œufs 

 

 Toutes les propositions de nouveaux producteurs seront étudiées.  

Mais merci de regarder avant de faire la proposition le tableau de suivi qui répertorie tous les contacts 
que nous avons déjà eus : https://lite.framacalc.org/historiqueproducteurs 

 

Il a été évoqué la possibilité de faire un marché de producteur. Mais cela nous parait compliqué, au 
moins pour le moment.  

 

 

 

Communication 
 

Il est nécessaire de relancer une communication autour de croqu’local.  

 

 Sophie va faire des propositions de communication. Voir avec Soline et/ou Jérôme pour 
le contenu et les besoins 

 

 

 

Travail de ré-écriture des valeurs partages 
 

Ce groupe de travail va se réunir pour revoir les valeurs partagées.  

 

 Le groupe est constitué d’Emeline, Claudette, Marianne et (Brigitte) 

 

 

 

Possibilité de présence de producteurs sans commandes préalables 
 

La question de la présence de producteurs non validés et sans commandes a été posée. Mais 
aucune décision claire n’a été prise. Mais il a été mis en avant qu’il serait mieux de faire valider 
auparavant le producteur (voir pour une validation plus simple) 

 

 



Organisation d’un moment d’échange avec les producteurs 
 

Pour le moment, ce point est reporté. Il est effectivement nécessaire d’avancer sur les valeurs 
partagées, la boutique producteurs, la communication …. Avant d’organiser cette rencontre.  

 

 

 

Croqu’local de noël et récap des dates de livraison 
 

Les dates des prochaines livraisons de croqu’local sont :  

- Octobre : 1er, 15 et 29 

- Novembre : 12 et 26 

- Décembre : 17 (livraison de noël – et seule livraison du mois) 

- Janvier : 7 et 21 

 

 

 

Changement de référents 
 

Delphine souhaite arrêter d’être référente de croqu’local.  

 

  Iza reprend la référence de Sarah (les bocaux du pic) et Soline celle de Claire (savons 
Natur’aile) 

 

 

 

 

 

 


